

'67
OUR HOLIDAY
ON SNOW

1967.3.1~6.

K.P.U.B.B.C.

バスケットボール部先輩 現役の諸兄姉 御健勝で良いお年を迎えられたことと
御推察申し上げます。 本年もバスケ 恒例の行事であるスキーリーの季節が
や、ご参りました。 先日と部外の人から「今年のバスケのスキーはどうな
いるのですか?」と問い合わせました。 何故この関係のない人が知、こ
いるのだろうかと。 やはりバスケのスキーは、歓迎場のテレンテで
朝は一番早くから夜一番遅くまで楽しんで転んでいるのが 京大の
バスケの連中、食事と夜の団欒 etc など一つを取り上げても有名に
なるのはかり、それ程楽しいものだからでしょう。 これでは聞かれる
のは至極当然です。 また一ヶ月をとりますます元気がなくなります
が、まだまだ気だけは負けないつどです。 みなさんと共に、一緒に
転ります。いやこれは失礼、覚悟してあります。 サラリーマン諸兄姉を
年に一度の休暇を鬼う存分活用して楽しみにして一度行きましょうや。
行、こみて下さい。 小まど出来るかきり参加させて頂きます。

本城尚也

や五回

バスケットボール部スキー行



関温泉スキーフィールド
登美屋

京都府立大学体育会
バスケットボール部
同好会有趣一行

三年が当時二回生でありました私達、鍋島・船崎・大野・平井の四名は来たるべき学年末試験に備えて2月に入るとBOXに籠りました。イスを並べシュラフを借りて本城会場始め諸先輩の暖かい御支援のととにがんばる事14日、文字どり寝食を共にしてテストを共にしあして、"あ、あ、試験が終、たらあれをしこれをして……"と共に語り合い、その中で誰言つとなくスキーに行きたいなあと話し合うようになりました。語学の試験の一敗落した、冬にはめずらしく良く晴れた日にこの合宿を一応終える頃には、鍋島の義姉さんの紹介で鉢伏山へのスキー行の計画かほゞ出来上、こひました。鍋島・船崎・平井の三名に二朗さん、浅井さん両三回生を加えて、2月25日、出席しなければ三回生に進級出来ないかとしれぬといつトイツ語の補講をするばかりしこりけつけた平井、生れて始めてこんなきょうさんの雪を見たとバスの窓から歎声をあげた船崎、角田土佐の生れのくせに一番うまかた鍋島、ネンサ2/1日寝た=二朗さん、生れて始めてスキーに乗った浅井さん。つきぬか一回の鬼い出です。

スキー行が2回から舞台を廻に移しました。1965.2.26. 夜行で大阪を出たメンバーは本城さん、小島さんの両OB.=朗さん浅井さんの両四回生、鶴島、平井の両三回生 加島・豊島、肉、円井、岡田の二回生五名 それに部外から沢山、安藤氏を加えた13名。毎日のように夜のうちに積、「新雪の上を滑る」というすばらしいコンディション。28日全員で赤倉へツア。平井池の平でキャノンを失つ。小島さんと他と赤倉で別にな、「為人あざくなられ掃除隊出動す。3月1日、朝7時から夜10時まで滑りまくり廻のケレンテを占領す。キャシー夕方帰る。2日、疲れとのレインシューズとサイフをキャシーにととけんと平井7時に廻山まで走ります。昼本城さん、ニ朗さん、浅井さんナベ、ナンチャン帰る。3日 燕から赤倉へ、安藤さん電報が来て帰る。4日朝口コ帰る。夕方、テコ、サッテン帰る。6日平井細野へ発つ。こうして数々の想い出をのこしこの2回のスキー行は成功裡に終り今日まで続くスキー行の基礎が固ま、たのこした。

才三回の発案者は口口とした。正月にスキーに行きたいうか……という話が
たんだんとここが大きくな、最後には続勢11人となた。1966年1月10日
奥に待機中の平井・沢口のあとにます現われたのが口口、チャコ、藤原さん。13
日、ナベからの電報で3人を待つところが本城さん、妹尾さん、鍋島。14日、
又も3人が到着、松岡さん、テコ、ミコのメンバー。いつ、だれか、どうい
う風に来るか解らない。待、いる者にと、これはひとく氣苦労の多いスキー行
でしたか楽しさはそんな事を雪煙の彼方へ追いや、余りあるとのこした。
コンヒーをかけろ下からケルンに向、チョッカッタリ、ロマンチックムードで上
のケレンテまで星を見に行たり、そして15日、午後赤倉へ移動。相と交らずの
マージャンをやたり、16日松岡さんを見送、あとウ、スキーを仕入れてホテルの
ケレンテへ上り、真昼間からケレンテのまん中に時ならぬ酒盛りをはじめたり。
ウイスキー、コーラのヒール入りに酔、赤倉の街をよた、回、たり、宿館の泊
りの安くあが、自分で17日、帰りの駅舟を買、たり、……とこと書ききれません。

才回は回生の卒業旅行でした。3月3日卒論発表のあと講座の引き継ぎとそこそこにかけつけた平井。朝9時からかんは、こチクマの最前列に並んでくれた鶴島。2年振りにスキーに乗る船崎。何・しう生れこ始めこの借り物すべくめ、によりになるのは自転のツソ鹿胸のみといつ大野。それに本城さん、口コ、鶴飼さん。イッチャン・ヒ・ヒの一回生。奥へ着いたら一足先に池の平から来こあられた若原さん。1日あくれば本巣した西田は5日の昼に体育館の講習からは平井が連絡に池の平まで走。こ小森先生、マッチャン、オヤフンと顔をそろえる。例によ、こ例のごとくの大さわき。口コ食糞のスノーホートに乗る。同じくリフト乗務員とコネをつけこ大いにタタ乗りを楽しむ。松本、上のケレンテのあまりの鬼さにベソをかいこナヘにひやひされしる。大野始めことは鬼えぬ器用さをみせる。ナヘ、チャンチャンコを愛用す。フナ、他人のストックを折る。西田、若原さんより真夜中に特訓をうける。8ミリを写して後日の証拠とする。平井 全国函生スキーに備えこ赤倉へ。本城さん、口コ、スキーを置いて帰る。若原さんラストに帰京。等々。